
  

FICHE PRATIQUE COURS 
Technique express d’appliqué tissé  

Sharon NICHOLLS-THOMSON 

[ENGLISH BELOW] 

Merci pour votre intérêt pour ce cours ! En attendant le jour J, préparez-vous grâce à ces informations. À votre arrivée, 
merci d’être ponctuel et de laisser le temps au professeur de s’installer. L’appel sera fait au début du cours sur nos listes. 

Prenez soin du matériel fourni par l’organisation, des salles de cours et veillez à rendre votre espace de travail tel que 
vous l’avez trouvé.  

Pendant le cours vous pourriez recevoir la visite des équipes photo & vidéo de l’événement. Elles feront de leur mieux 
pour ne pas vous déranger, mais les images sont importantes alors merci de leur réserver un accueil chaleureux. Si vous 
ne souhaitez pas être filmé ou pris en photo de près, merci de leur signaler. 

Un questionnaire vous sera remis afin d’évaluer le cours à la fin de celui-ci. Merci d’y répondre afin d’assurer la qualité 
des enseignements qui sont dispensés au Carrefour. 

Une belle expérience à vous et plein de réussite ! 
 

Infos pratiques 

Mardi 16 septembre 2025 | 1/2 journée | 14h-17h | Sainte-Marie-aux-Mines, Ancien lycée, 3 rue Osmont  
Débutant | Kit obligatoire inclus | Anglais, Français (traduction) | 40+15€ 
À la main 
Ce cours est axé sur : Appliqué 
Nombre d’élèves maximum : 20 

Pour ce cours, merci d’apporter : 

Matériel de base : aiguilles, dé à coudre, ciseaux pour le tissus, fils à broder 
 
Autre matériel : 
- Aiguille Crewel n°5 ou toute aiguille adaptée au fil Perle 8 
- Une ou deux bobines de fil Perle 8 de couleur vive (ex. : Wonderfil Eleganza) 
- Ciseaux à broder 
- Roxanne’s Glue Baste-It (le format Easy Squeezy est idéal, mais tous les formats conviennent) 
 
Tissus : 
- Un fat quarter (50 x 55 cm) de tissu de fond 
Pour un meilleur rendu, choisissez un tissu à petit motif qui donne l’illusion d’un tissu uni. Un motif large et 
chargé sera moins efficace. Un tissu uni peut également convenir. Reportez-vous à la photo du cours pour 
vous inspirer des couleurs qui fonctionneront bien. 

Un kit est proposé par le professeur, il contiendra :  
14 bandes de biais prêtes à l’emploi pour l’appliqué tissé. Elles seront assorties aléatoirement dans des couleurs vives, 
similaires à celles de l’exemple présenté. 

 

 

 



  

WORKSHOP PRACTICAL SHEET 
Quick Woven Applique Technique  

Sharon NICHOLLS-THOMSON 

[FRANÇAIS CI-DESSUS] 

Thank you for your interest in this course! In the meantime, please prepare yourself with the following information. When 
you arrive, please be punctual and allow time for the teacher to settle in. All participants will be called at the beginning 
of the class. 

Please take care of the materials provided by the organization, the classrooms and make sure that your workspace is as 
you found it.  

During the course you may be visited by the event's photo & video teams. They will do their best not to disturb you, but 
images are important, so please give them a warm welcome. If you do not wish to be filmed or photographed in close-up, 
please let them know. 

You will be given a questionnaire to evaluate the course at the end. Please complete it to ensure the quality of the 
teaching provided at Carrefour. 

We wish you a wonderful experience and a successful workshop! 
 

Practical information 

Tuesday, September 16, 2025 | 1/2 day | 2PM-5PM | Sainte-Marie-aux-Mines, Ancien lycée, 3 rue Osmont  
Beginner | Mandatory kit included | English, French (translation) | 40+15€ 
By hand 
This workshop focuses on: Appliqué 
Max. students: 20 

For this workshop, please bring: 

Basic materials: needles, thimble, fabric scissors, embroidery threads 
 
Other materials: 
- Crewel #5 Needle or needle suitable for Perle 8 size thread 
- One or two reels of bright coloured Perle 8 thread. eg Wonderfil Eleganza 
- Embroidery scissors 
- Roxannes Glue Baste-It (Easy Squeezy pack is best but all packs will work)  
 
Fabric: 
- One fat quarter (50 x 55cm) of background fabric 
For best results the fabric needs to be a small print that appears like a solid fabric. A large busy pattern won't 
be as effective. Solid fabric will work too. See the class photo for ideas of the colours that will work. 

The teacher offers a kit, it will contain: 
14 x pre-prepared bias binding strips to use for the woven applique. They will be in random assortments of 
bright colours similar to the sample picture.  

 

 

 


